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有關東涌空氣污染的提問 

 
 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 9 月 4 日舉行的離島區議會   
會議上，她將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 本年 7 月底，受颱風「納沙」影響，環境保護署(環
保署)在東涌等地錄得較高的空氣污染水平。東涌的  
空氣質素健康指數在本年初更曾錄得 10 級的甚高  
水平。 
 
 就此，本人請環保署安排代表出席會議，回應  
以下問題： 
 

1. 請提供 2017 年東涌空氣質素監測站錄得  
各類污染物的超標詳情，以及平均及最高的

超標幅度及濃度。 

2. 請解釋東涌空氣質素持續欠佳的原因。是否

與內地霧霾有關？  

3. 粵港兩地政府於 2012 年訂立 2015 年的減排

目標和 2020 年的減排幅度。兩地政府分別

有何措施減少區內的污染物排放？ 2017 年

珠三角經濟區的污染物排放量為多少？  

4. 署方有否訂立針對東涌及離島區的改善  
空氣質素措施及其成效如何？   ” 
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